



Regionaljournal Steiermark



Zwei Verletzte nach Unfall in Mariazell

Donnerstagvormittag kam es zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden. Die Fahrzeuglenkerinnen erlitten schwere Verletzungen.

Gegen 09:50 Uhr fuhr eine 38-Jährige, zusammen mit ihrem 2-jährigen Sohn, aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag auf der B20 in Fahrtrichtung Rasing. Eine 83-Jährige aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag befuhrt die B20 in die andere Fahrtrichtung. Die 83-Jährige dürfte in einer Rechtskurve von ihrem Fahrstreifen abgekommen sein und kollidierte frontal mit dem Fahrzeug der 38-Jährigen.

Die beiden Fahrzeuglenkerinnen erlitten schwere Verletzungen und wurden von dem Roten Kreuz in das Gesundheitszentrum Mariazell verbracht. Der 2-jährige Sohn blieb unverletzt. Die 83-Jährige wurde zur weiteren Abklärung in das LKH Bruck gebracht.

